

27 Prozent würden ihre Angehörigen im Ausland pflegen lassen

Geringere Renten und steigende Kosten für Pflegeheime stellen viele Familien vor finanzielle Probleme. Vier Prozent der Bevölkerung haben zudem nur eine private Pflegeversicherung. Die Pflegekosten im Ausland sind vergleichsweise gering, so dass vermehrt der Schritt ins fremde Land gewagt wird. Eine Studie des Direktversicherers Hannoversche ergab, dass 27 Prozent der Deutschen dazu bereit sind, ihre Angehörigen aus Kostengründen im Ausland pflegen zu lassen.

image002

Repräsentativ befragt wurden 856 Personen. Die Frage war: „Könnten Sie sich für Angehörige aus Kostengründen eine Pflege im Ausland vorstellen?“

Geringere Renten und steigende Kosten für Pflegeheime stellen viele Familien vor finanzielle Probleme. Vier Prozent der Bevölkerung haben zudem nur eine private Pflegeversicherung. Die Pflegekosten im Ausland sind vergleichsweise gering, so dass vermehrt der Schritt ins fremde Land gewagt wird. Eine Studie des Direktversicherers Hannoversche ergab, dass 27 Prozent der Deutschen dazu bereit sind, ihre Angehörigen aus Kostengründen im Ausland pflegen zu lassen. Fragt man danach, ob sich die Deutschen für sich selbst aufgrund der Kosten eine Pflege im Ausland vorstellen können, so bejahen dies 39 Prozent. Auffällig ist hier, dass jeweils die männlichen Befragten eher bereit sind ihre Angehörigen (32 Prozent) oder sich selbst (46 Prozent) im Ausland pflegen zu lassen, während von den Frauen hingegen nur 23 Prozent ein Familienmitglied in einem anderen Land versorgen lassen würden und selbst 33 Prozent bereit wären, das vertraute Heim im Alter zu verlassen.

Quelle: Studie des Direktversicherers Hannoversche, durchgeführt von dem internationalen Marktforschungs- und Beratungsinstitut YouGov.

Pressekontakt:

Stefan Lutter

- Unternehmenskommunikation -

Telefon: 0511 / 907 - 4810

Telefax: 0511 / 907 - 4898

E-Mail: slutter@vhv-gruppe.de

Unternehmen:

Hannoversche

Lebensversicherung AG

VHV-Platz 1

30177 Hannover

Internet: www.hannoversche.de

Über die Hannoversche:

Als Deutschlands erster Direktversicherer bietet die Hannoversche ihren Kunden seit über 135 Jahren Sicherheit. So vertrauen bereits über 700.000 Kunden auf leistungsstarke Produkte in den Bereichen Leben-, Kfz- und Hausratversicherungen. Ausgezeichnete Platzierungen in

unabhängigen Vergleichstests bestätigen immer wieder sowohl Produkt- als auch Servicequalität. Die im Direktversicherungsmarkt sehr niedrige Stornoquote in der Lebensversicherung unterstreicht die exzellente Beratungsqualität. Die Hannoversche Lebensversicherung AG und die Hannoversche Direktversicherung AG gehören zu der VHV Gruppe.

